

### 3年生代表生徒歓迎の挨拶

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たち在校生は皆さんの入学を心待ちにしていました。

皆さんはどのような目標をもって入学してきたのでしょうか？部活動を頑張りたい、勉強を頑張りたい、などそれぞれの目標をもつ人も多いかと思います。

高校生活においては、目標を立てて行動することが大切であると私は考えています。目標もなく高校生活を過ごし時間を浪費することは得策だとは思えません。

ただ、目標といっても何をすれば良いのか、どんな目標を立てれば良いのかわからないときもあると思います。そんな時は、身近な先生はもちろん私たちに相談してください。必ずや皆さんの力になれると思います。

私たちも精一杯応援していきます。共にこの学校を盛りたて、充実した高校生活を歩んでいきましょう。

### 2年生代表生徒歓迎の挨拶（一部抜粋）

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

1年前の私がそうだったように、今皆さんはドキドキワクワクしていると思います。そんな皆さんに私から1年間で思ったこととお話しします。

中学の頃は先生やまわりの大人がいろいろと準備してくれたり、段取りをつけてくれていましたが、高校生になってからは自分から行動しなくてはいけないことが多くなります。もしやりたいことがあったら、自分から積極的に行動して欲しいと思います。

それから部活のことについて考えている人が多いと思います。春休みから練習に参加していた人や、この部活に入りたいと決めてきている人もいる中、まだ迷っている人も多いと思います。成徳生には部活に熱心に取り組んでいる人が多く、全国大会で優勝したりと、結果を残しています。中学でやっていた部活に入る人もいますが、中学でやっていたものとは違うことに挑戦している人が多いです。成徳深谷高校には、中学にはなかったいろいろな部活があります。運動部でも文化部でも、いろいろなことに挑戦してみたいと思います。

最後に、これはある先生の言葉で、「中学までは中学まで。高校生活はここからがスタート。」というものです。今皆さんの周りには、自分の過去を知らない人ばかりです。小中学校では地元でみんなが自分のことを知っていた環境でしたが、そうではなくなります。それが中学までと高校の一番の大きな違いだと私は思っています。新しい気持ちで成徳での3年間を皆さんに過ごしてもらいたいと思います。成徳の良いところは元気で明るくみんなが笑顔で毎日を楽しんでいるところです。

皆さんが1日でも早く成徳での生活に慣れるよう私たちは応援しています。